

HISTORIAL ACADÉMICO



La estructura fundamental de la Universidad Nacional de Itapúa está organizada en Facultades y Escuelas que la componen.

Como una de las unidades académicas de la Universidad Nacional de Itapúa, que cumplen funciones de docencia superior para la formación de profesionales especializados en alguna rama de las ciencias, promoviendo al mismo tiempo cursos de post-grado, de acuerdo a las necesidades del país y la región.

Cumple además funciones de investigación específica y promueve la extensión y prestación de servicios a la comunidad, se menciona a la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FaCEA) cuya creación fue autorizada por el Consejo de Universidades en Acta N° 41 de fecha 18 de diciembre de 1997.

Durante los años 1998, 1999 y 2000, se desarrollaron las actividades en un local céntrico, ubicado en la calle 14 de mayo entre Mca. Estigarribia y Juan León Mallorquín de la Ciudad de Encarnación. Dicho local fue acondicionado, de manera que se pudo contar con la infraestructura necesaria para las primeras actividades.

La FaCEA nace con la Carrera de Ingeniería Comercial, que se inicia en marzo de 1998, con el Curso Probatorio de Admisión (CPA). Para el mismo se inscribieron 235 alumnos, lo que hizo necesario la habilitación de dos secciones; una a la tarde y otra a la noche. Posteriormente se habilitaron las carreras Licenciatura en Administración y Licenciatura en Ciencias Contables en la sede de Natalio, María Auxiliadora y Coronel Bogado.

DATOS DE LA UNIDAD ACADÉMICA

La Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FaCEA) de la Universidad Nacional de Itapúa, es una Unidad Académica que fue autorizada por el Consejo de Universidades el 18 de diciembre de 1997 según consta en el Acta N° 41, y su primer Decano fue el Licenciado Milciades Lugo y se desempeñó como Vicedecano Ab-honoren y Director Académico el Licenciado René Damián Arrúa Torreani.

Al jubilarse el Licenciado Milciades Lugo asume como Decano el Licenciado René Arrúa, Vicedecano Licenciado Enrique Velázquez y como Directora Académica la Licenciada Ana Dejesús Cornet Santa Cruz, en el año 2007 asume como Directora Académica la Licenciada Erika Kufeld de Cañete, y en el 2009 asume como Vicedecano el Magister Salustiano Mutti Giménez.

Actualmente ejercen como Decano el Dr. René Arrúa Torreani, Vicedecano el Mg. Virgilio Benítez y como Directora Académica la M.A. Cecilia López Alfonzo.

Se encuentra ubicado a dos kilómetros y medio del casco urbano de Encarnación, en el Barrio Ca'aguy Rory, sobre la calle Abog. Luciano Zacarias N° 255 en el Campus Universitario de la Universidad Nacional de Itapúa, en el bloque B. Los teléfonos y Fax de la institución son los siguientes, (071) 206974 y 207016. La página web www.facea.uni.edu.py dirección del Correo Electrónico es unifacea@hotmail.com

ALGUNAS DE LAS POLÍTICAS INSTITUCIONALES

- Formación continua hasta el nivel máximo de postgrado (cursos de capacitación, especialización, maestría y doctorados).
- Acceso a la facultad en condiciones de igualdad para todos los postulantes.
- Consolidación de las relaciones con instituciones educativas y organizaciones (públicas y privadas) nacionales e internacionales.
- Perfeccionamiento de los recursos humanos (Directivos, funcionarios académicos y administrativos) para ofrecer servicios eficientes, oportunos y adecuados.
- Actualización y reestructuración permanente de planes y programas de estudio ajustando de acuerdo a las necesidades
- Optimización de los procesos administrativos para el mejoramiento continuo.
- Establecimiento de líneas de investigación en función a las necesidades académicas y a los requerimientos de la sociedad.
- Implementación de programas de atención a la cantidad de estudiantes a fin de reducir la deserción y repitencia asegurando la calidad de los egresados.
- Consolidación de la Facultad como una unidad académica dentro de la Educación Superior donde formen profesionales capaces de plantear propuestas y generar cambios que aporten al desarrollo regional del país.

LOS ESTUDIANTES, LOS DOCENTES Y EGRESADOS

El crecimiento de la población estudiantil es uno de los indicadores que revelan la importancia académica de la Facultad en la región.

Esta población estudiantil en el año 2008 asciende a 1793 estudiantes inscriptos, distribuidos de la siguiente manera en sus cuatro sedes y las tres carreras que ofrece. Son 996 los alumnos inscriptos en la sede Encarnación, con 23 egresados y 75 docentes, 294 alumnos inscriptos, 31 egresados y 27 docentes en la sede Natalio, 243 alumnos